

## **BAB VI**

### **SIMPULAN DAN SARAN**

#### **6.1 Simpulan**

##### **A. Asuhan pada Kehamilan**

Hasil analisa yang telah dilakukan pada Ny.T sudah sesuai dengan standar. Ibu sudah periksa hamil sebanyak 8 kali : 7 kali oleh bidan 1 kali oleh dokter. Ny.T yang mengalami kehamilan pada Leopold 1 teraba bulat keras melenting seperti kepala kemudian pada Leopold 3 teraba bulat lunak seperti bokong, presentasi bokong dengan kadar Hb 10,8gr/dL. Hasil dari penelitian ini termasuk dalam kasus kehamilan dengan posisi bayi sungsang dan dalam keadaan anemia sedang.

##### **B. Asuhan pada Persalinan**

Berdasarkan dari hasil analisa Asuhan pada persalinan yang dilakukan pada Ny. T sudah sesuai standar yaitu teori Tanggung Jawab Bidan dalam Melakukan Tindakan Pertolongan Letak Sungsang yang Menyebabkan Kematian Bayi Menurut Peraturan Menteri Kesehatan RI No. 1464 Tahun 2010 Tentang Izin dan Penyelenggaraan Praktik Bidan dan Standar Profesi Bidan. Didapati hasil yang dilihat saat di Rumah Sakit Karya Husada Kabupaten Karawang 2022, ibu belum ada pembukaan dan diobservasi oleh bidan, ibu segera ditolong persalinan secara SC oleh dokter pada pukul 13.30 WIB.

##### **C. Asuhan pada Nifas**

Hasil analisa yang telah dilakukan penulis melakukan kunjungan sesuai dengan standar, dilakukan kunjungan KF1-KF4. Tetapi KF4 di hari ke 44. Ny.T tidak ada penyulit selama masa nifas, ibu menyusui bayi secara ASI eksklusif.

##### **D. Asuhan pada Bayi Baru Lahir**

Hasil analisa yang telah dilakukan dalam kunjungan KN1-KN4 sudah sesuai standar. By. Ny.T tidak ada penyulit selama kunjungan. BB lahir 2660 gr, PB 48 cm, APGAR SKOR menit pertama 5, menit ke lima 7. Pada observasi 15 menit kemudian pada menit pertama 7, menit kelima 7. Kunjungan KN4 BB 3000 gr, PB 50cm.

## **6.2 Saran**

### **A. Bagi Bidan**

Dalam pelayanan asuhan kebidanan diharapkan bidan dapat meningkatkan pelayanan asuhan, khususnya pada ibu hamil, bersalin dan nifas dengan memaksimalkan dalam pemberian pelayanan.

### **B. Bagi Penulis**

Diharapkan dari hasil penulisan Laporan Tugas Akhir ini dapat menjadi referensidan menambah informasi serta ilmu untuk penulis agar dapat memberikan Asuhan Kebidanan Pada Ibu Hamil dengan Preeklamsia Berat secara Komprehensif.